

Stadtwerke Stuttgart

## Schneller an den Wind

**[16.01.2013] Planungen für verschiedene Standorte von Windkraftanlagen haben die Stadtwerke Stuttgart vorgestellt. In den Stadtbezirken Vaihingen und Feuerbach sollen noch vor 2015 die ersten Anlagen gebaut werden.**

Die neuen Stadtwerke Stuttgart wollen noch vor dem Auslaufen der Bundesförderung Ende 2014 mehrere Windkraftanlagen bauen. Die Planungen für verschiedene Standorte wurden jetzt dem Ausschuss für Umwelt und Technik der baden-württembergischen Landeshauptstadt vorgestellt. Mit der Projektsteuerung für die Planung, Genehmigung und Errichtung von Windkraftanlagen hatte das Unternehmen im Dezember 2012 die Windenergie Baden-Württemberg (WEBW) beauftragt. Wie die Stadt Stuttgart jetzt mitteilt, sieht die WEBW die größte Chance für eine schnelle Realisierung bei zwei Standorten in den Stadtbezirken Vaihingen und Feuerbach. Alle für den Bau der Windkraftanlagen nötigen Grundstücke gehören der Stadt und werden nach Angaben von Stuttgarts Baubürgermeister Matthias Hahn an die Stadtwerke verpachtet. Bevor diese einen Förderantrag beim Bund stellen können, bedarf es einer etwa einjährigen Windeffizienzmessung sowie eines artenschutzrechtlichen Gutachtens.

(al)

Stichwörter: Windenergie, Matthias Hahn, Stadtwerke Stuttgart, Stuttgart